

eEditorial

El Tecnológico de Costa Rica llega a sus 50 años, aportando al desarrollo de este país y contribuyendo a mejorar la calidad de vida de sus habitantes; manteniendo el liderazgo científico y tecnológico que lo caracterizaron desde su fundación en 1971 y conservando la excelencia académica, sello de garantía que lo identifica.

Siguiendo con su compromiso de mejora continua y con el objetivo de formar talento humano actualizado para garantizar su desempeño en puestos claves del sector público y privado, así como la especialización de profesionales en la investigación y el desarrollo de tecnología de punta, hoy esta Casa de Enseñanza Superior sigue creciendo e innovando, con una oferta de 23 programas en carreras de grado, 15 en técnicos y 18 en posgrados.

Y es que gracias a su visión futurista y pensando en tener un contacto más cercano con las comunidades, a tan solo 4 años de su creación, el Instituto Tecnológico de Costa Rica hoy Tecnológico de Costa Rica, establece en el cantón de San Carlos, en el año de 1976, su Sede Regional, con el objetivo de formar profesionales capaces de transformar la economía de la Zona Norte, atendiendo de manera directa

las necesidades de los sectores productivos; este hecho marcó un hito, ya que es así como inició formalmente la educación superior universitaria en este cantón.

Hoy 46 años después, el Campus del TEC, en San Carlos, es un Centro Universitario con carreras acreditadas, con programas académicos consolidados, con programas de investigación, extensión y vinculación que generan, validan y transfieren conocimientos y tecnologías, innovando en los sectores productivos y en la búsqueda de recursos que dan respuesta efectiva a las nuevas demandas para continuar y mejorar la labor de regionalización universitaria. Garantizando a todos los graduados del Campus, títulos universitarios de alto nivel y reconocimiento dentro de los empleadores nacionales e internacionales, también se garantiza la capacidad de emprendimiento como una facultad de sus profesionales, cualidad que ya ha dado frutos por medio de la creación de empresas de base tecnológica que desarrollan sus actividades en la Región Huetar Norte, como lo son los emprendimientos en las tecnologías de la información y comunicación (TICs), pues esta es una de las apuestas más grandes que ha hecho el Tecnológico de Costa Rica en los últimos años y de las que se

mencionan : AVANTICA San Carlos, Go-Labs Software, DotCreek San Carlos, NCQ Solutions S.A, entre otras.

Y es que cada una de las 6 carreras que imparte el TEC, en su Campus Tecnológico Local San Carlos, cumple con los fines establecidos de la Institución desde su creación *Formar profesionales en el campo tecnológico que aúnen al dominio de su disciplina, una clara conciencia del contexto socioeconómico, cultural y ambiental en que la tecnología se genera, transfiere y aplica; lo cual les permite participar en forma crítica y creativa en las actividades productivas nacionales.* En esta edición de la Revista Ventana los lectores podrán ser testigos de esto, ya que en sus páginas queda plasmado el trabajo de investigadores, profesores y estudiantes, quienes a través de sus conocimientos aportan al desarrollo económico y social de la Región, pilar fundamental de la Educación Superior Pública.